

関係各位

2018年6月29日

ロッテの経営正常化を求める会
株式会社光潤社
代表取締役社長 重光宏之

株式会社ロッテホールディングスの定時株主総会の結果に関するお知らせ

ロッテグループにおける一連の経営上の問題において、お客様、お取引先、社員とそのご家族及びロッテグループを支えて下さっている皆様にご心配をおかけしています事を深くお詫び申し上げます。

本日、株式会社ロッテホールディングス（以下、ロッテホールディングス）の定時株主総会（以下、本定時株主総会）が開催されましたが、株式会社光潤社（以下、当社）が提案したロッテホールディングスの取締役1名選任の件、及び取締役重光昭夫、佃孝之解任の件の議案は可決に至りませんでした。

しかしながら、ロッテホールディングスのコーポレート・ガバナンスが依然として機能していないことは明らかでありますので、当社といたしましては、ロッテの社会的信用、企業価値、および関連するステークホルダーの皆様の利益を保護するため、今後も引き続き、ロッテグループの経営正常化を求めてまいります。

関係各位におかれましては、当社の方針にご理解いただき、引き続きご協力賜りますよう切にお願い申し上げます。

以上